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一 般 質 問 通 告 書  

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ２年  ２月１９日 

午前・午後１０時３４分    

議会名 令和 ２ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ５ 番     横 井 帝 之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．佐野市立小中学校適正規

模・適正配置基本計画（後期

計画）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．児童・生徒の学習環境に

ついて 

（１）不登校児童生徒につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和元年８月に後期計画が示され、今年度中によ

り具体的な内容が示されるとお聞きしておりまし

たが、現状の進捗状況を伺いたい。 

 

②この計画には通学区域も含まれています。より具

体的な情報として、設置場所等の案が出ないこと

には市民の皆様からの意見も出にくいと考えま

す。より早く情報提供するべきと考えますが、今

後のスケジュールについて伺いたい。 

 

 

 

 

①文部科学省より令和元年１０月に不登校児童生徒

への支援の在り方についての通知が出ております

が、現在の不登校児童生徒数の人数や推移につい

て伺いたい。 

 

②現在どのようなことに優先順位を置いて取り組ま

れているか伺いたい。 

 

③学外の施設に通うこと等による「出席」扱いの取

り扱いについての現状を伺いたい。 
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（２）特別支援学級の児童生

徒との交流授業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）保護者との連携環境に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）新型コロナウイルス感

染症対応について 

 

 

 

 

 

 

④児童生徒や保護者が希望する場合の学級替えや転

校等の対応についての見解を伺いたい。 

 

①現在栃木県では３５人学級を取り入れ、きめ細や

かな指導を目指して実施されています。特別支援

学級に在籍している児童生徒は一般クラスで活動

することが推奨されており、交流授業等では３５

名を超える人数で授業等をするケースがありま

す。現在受け入れ人数が３５名を超える学級はい

くつあるか伺いたい。 

 

②３５名を超える交流授業等での問題点を伺いた

い。 

 

③小学校において、特に小学校低学年において３５

名を超える児童生徒のクラスをきめ細やかな対応

を充実させるため、対応策として補助員を２名に

する提案をしたいが見解を伺いたい。 

 

①不登校の児童生徒、特別支援の必要な児童生徒が

増えている中で、保護者へのヒヤリングや意見交

換等がより一層求められていますが、教職員がど

のような指導研修等を行い保護者に対応している

か伺いたい。 

 

②学校と保護者の連携環境において、病気や怪我、

災害等、緊急を要する場合等、職員室での電話対

応はしっかりと確保しなければならないと思う

が、臨時職員の採用がない中での対応策について

伺いたい。 

 

①本市でも対策本部が設置されましたが、学校です

べき予防対策はどのようなことがあるか伺いた

い。 

 

②指定感染症に指定された新型コロナウイルス感染

症にかかった児童生徒の出席停止日数や、学級休

業の条件等をどのように考えているか見解を伺い

たい。 
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３．佐野市こどもクラブ運営

委託について 

（１）民間放課後児童クラブ

委託事業との違いについて 

 

（２）運営委託の公募につい

て 

 

 

 

 

 

 

（３）安心・安全に利用して

いただく環境作りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．台風第１９号に係る商工

業への支援について 

 

 

 

 

①民間で委託運営するのは同じですが、どのような

違いがあるか伺いたい。 

 

①公募時期の選定はいつされたのか伺いたい。 

 

②利用されている保護者の皆様に運営が委託になる

ことを周知されたか伺いたい。 

 

③次年度の募集時期より後に公募・選定では利用者

が判断出来ないと思いますが見解を伺いたい。 

 

①利用者へ受託された事業者の周知（説明会等）を

されたか伺いたい。 

 

②より安心・安全に運営をするために工夫される点

を伺いたい。 

 

③利用者から意見を吸い上げやすい環境づくりをさ

れるか伺いたい。 

 

 

①補助金メニューとしては「被災設備等再建支援補

助金」、「被災建物等復旧支援補助金」、「復旧事業

資金借入金返済利子補助金」と３つあるが、それ

ぞれの予算規模について伺いたい。 

 

②それぞれの応募状況について伺いたい。 

 

③今後の周知スケジュールについて伺いたい。 

 

 

 

 

 

 


